

# Seelen im Feuer

Kurz vor der Finnissage der Ausstellung »Hexentod« laden das Hunsrück Museum und das Pro-Winzokino zur Kino-Museumsnacht am 1. Februar ein.

**SIMMERN (ab).** Seit Jahren ist die KinoMuseumsnacht in Simmern ein Highlight im Veranstaltungskalender der Kreisstadt. Nächste Woche laden das Museum in Zusammenarbeit mit dem Pro-Winzokino nach Simmern ein zu »Seelen im Feuer«.

»Mit dem Schloss haben wir die ideale Location für diese Events«, sagt Pro-Winzer Wolfgang Stemann. »Für ein solch kulturelles Highlight sind die organisatorischen Zwänge gering, was die Umsetzung unkompliziert macht«, ergänzt Dr. Fritz Schellack, Leiter des Museums. Das spiegelt sich in der hohen Qualität der Veranstaltungen wieder. »Es wird immer gut angenommen und die Resonanzen sind durchweg positiv«, so Schellack.

Dabei steht die Veranstaltung immer im Bezug zu einer Ausstellung im Museum. Dieses Mal ist es



Laden ein zum Film und zur Ausstellung: Dr. Fritz Schellack (links) und Wolfgang Stemann. Dazu erwartet die Gäste Kulinarisches. Foto: Andreas Bender

die Hexenverfolgung. Im Laufe des 15. und beginnenden 16. Jahrhunderts begann sich die Vorstellung vom Superverbrechen der Hexerei in Europa zu verbreiten und erreichte schließlich die Hunsrückdörfer. Die von Dr. Rita Voltmer (Universität Trier) konzipierte Ausstellung veranschaulicht die Geschichte der Hexenverfolgung in der Region.

Los geht die KinoMuseumsnacht um 19 Uhr im Pro-Winzokino mit dem Film »Die Seelen im Feuer«. Danach (21 Uhr) geht es gemeinsam ins Hunsrück Museum. Dort wartet Kulinarisches und die Ausstellung.

Die nächste KinoMuseumsnacht ist auch in Planung: Am 27. September dreht sich dann alles um das Thema Automobile.

## Karten

### Nur im VVK

- Karten zum Preis von 25 Euro sind nur gegen Vorkasse im Kino, der Tourist-Info und der Buchhandlung Schatzinsel in Simmern erhältlich.
- Info (auch zum Film) online unter: [www.pro-winzokino.de](http://www.pro-winzokino.de)